



## Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 39º/14 Diciembre  
Campeonato Autonómico de Rallyes de Asfalto

### **Esta vez sí, Lanzarote decidirá el Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Asfalto**

*- Después de aplazarse la semana pasada debido al temporal que azotó buena parte del Archipiélago, la Isla de Los Volcanes dictará sentencia en el asfalto.*

Más suspense imposible. Siete días después de lo previsto el Autonómico de rallyes sobre asfalto concluirá en la isla de Lanzarote y, al igual que estaba previsto para entonces, con la definición del título como principal foco de atención.

Cruz llega a la Isla de Los Volcanes con los deberes hechos en el apartado de la montaña, pudiendo conseguir un doblete que, si bien no sería una novedad, sí que es poco habitual. Miguel Quintino-Carlos García (BMW M3), tras su ausencia en el 'Isla Tenerife', jugarán con la regularidad que les ha llevado al segundo lugar provisional y, nunca se sabe, esperando acontecimientos por arriba. Mantienen esperanzas también los vigentes campeones, Fernando Capdevila-David Rivero (Ford Focus WRC), aunque para ello deberán lograr el triunfo en un escenario donde nunca lo han hecho y, además, esperar acontecimientos en lo referente a Cruz y Quintino.

Pujando por el podio en el certamen estarán, tras la segunda plaza cosechada en el 'Islas Canarias', Yeray Lemes-Iván Rodríguez, que desempolvan para la ocasión el Ford Escort WRC con el que ya han ganado esta prueba. Espoleados tras su actuación en Tenerife hace casi dos meses repiten los tinerfeños Eduardo Domínguez-Dailos González (Mitsubishi Lancer Evo X).

La Categoría 2 busca dueño, apartado al que opta Anastasio Suárez-Donovan Suárez (Ford Escort RS), mientras que la Categoría 3 puede ser rematada por Pablo Suárez-Yeray Mujica (Ford Fiesta ST).

En el Campeonato Autonómico de Regularidad Sport el favorito es Manuel Hernández-David Bethencourt con el flamante Renault 5 Turbo 2, encontrando la única oposición de Germán Rodríguez-Rosmen Díaz sobre un BMW 323i. En la 'Copa RS' Jonathan Medina-Oscar Velázquez (Toyota Corolla Coupé) y Joel Reyes-Diego Hernández (Toyota Starlet), decidirán el título sobre unos tramos diametralmente opuestos a lo habitual.

Una definición del campeonato atípica por la situación dada hace una semana, haciendo presagiar que éste será un fin de semana más tranquilo en lo meteorológico. Por tanto, apenas 24 horas para conocer a los nuevos campeones en una isla que, de nuevo, vuelve a decidir más de un certamen.